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« Deus quer nos recompensar pela menor 

ação do dia, se a fizermos com amor por 

Ele e seguindo sua vontade.  

Devemos tentar direcionar bem nossas 

intenções antes de realizá-las, e nunca 

perder de vista Deus, diante de quem 

estamos. 

Este dia nos é dado para nos 

santificarmos, para enriquecer a nossa 

alma com virtudes, para torná-la 

agradável aos olhos de Deus- 

Este dia nos é dado… 

   para conhecer melhor a Deus, 

  para melhor amá-lo, 

  para levar todos a bem servi-lo, 

  e portanto…. 
 

 
 

 

 …para aumentar a nossa alegria no céu. 

Por que abandonaria 

essas nobres intenções que Deus tem, 

dando-lhe este dia, 

usando-o para outros fins 

que lhe serão tão inúteis na morte?... 

Então faça sua oferta a Deus pela manhã com uma 

reta intenção: 

E durante o dia renove-a frequentemente. ” 

 
 

 

 

 Um novo ano dado, uma 
nova agenda 
… O que vamos viver e 
fazer? Que poderemos viver 
e fazer? Pierre Vigne nos 
lembra o “presente” nada 
banal que nos é feito: um 
dia! Ele se multiplicará por 
365, durante o ano jubilar 
2025. 
 
 

 
 
 
 
Quais valores irão nortear 
nossas decisões e nossas 
ações? Quem estará nos mais 
profundo do nosso coração? 
A esperança deve estar 
presente em cada 
manhã! 

 

H.N. 1-52-53 

« É pela FÉ, ESPERANÇA E AMOR a Deus e ao próximo, que santificamos 

o tempo presente. » Pierre Vigne 
 

No início de outubro lembrando-nos do Bem-aventurado Pierre Vigne missionário. 
Aproveitei desta ocasião para expressar, junto com minha família, meus sinceros 
agradecimentos pelas orações elevadas ao céu pela intercessão de nosso fundador pela 
cura do câncer de fígado do meu pai. 
Há três anos ele foi diagnosticado com câncer. Momento muito difícil para nós e para ele. 
Pessoas da nossa família e amigos diziam: « Domingos não vai muito longe, quando o 
câncer atinge o fígado, é o fim… ele não vai muito longe ». Ao ouvir isso, com o coração 
pesado, pedi às minhas Irmãs de Congregação, amigos e parentes que rezassem ao 
Pierre Vigne, pedindo sua intercessão junto a Jesus pela saúde do meu pai. Ele foi 
curado? Ainda não! Mas o milagre acontece os dias: meu pai vive com energia e força para 
trabalhar; o oncologista suspendeu a quimioterapia por três meses porque os nódulos estão 
estáveis. 
Tudo isso e o que viveu meu pai, nos aproximou de Deus, da sua Palavra, da comunhão 
eucarística e da adoração para melhor apreciar e viver o « tempo presente que o Senhor nos 
dá » com gratidão! Sentimos o poder da fé, da esperança e do amor que tudo pode transformar. 
Mais uma vez obrigada! Deus não abandona àqueles que confiam em seu amor. Ir Sheila e 
família - FRANÇA – BRASIL 

Bem-aventurado Pierre Vigne 

Missionário do Amor e da Eucaristia, 

Roga por nós e por nossas famílias. 
 

>>> “Gostei muito do tema da Palavra de novembro – dezembro sobre 

« abrindo assim a porta » pois estamos às portas do Ano Jubilar 2025 

que começará com a abertura da Porta Santa. A mensagem da Porta Santa é 

que a misericórdia e a compaixão de Deus se estendem a toda a humanidade, 

ninguém está excluído. Acredito que também está foi a missão do bem-

aventurado Pierre Vigne: “levar a todos a mensagem de graça e compaixão 

de Deus”, especialmente aos mais abandonados. 

O Bem-aventurado Pierre Vigne fala de algo que fazemos 

frequentemente durante o dia: abrir uma porta, e ele nos recorda o seu 

significado espiritual. Ele também ressalta que a chave que abre a porta da 

vida espiritual, é a reflexão e a oração. Talvez tenhamos portas que 

     mantivemos fortemente fechadas durante anos, por isso o 

    Advento nos convida a retirar progressivamente os ferrolhos e a  

  deixar a luz do SOL NASCENTE, o SOL Divino, iluminar a poeira e 

    as trevas que aí se encontram! 
  

O Cristo bate à porta e espera ser convidado a entrar! ”  

                                      Ir.  Christina Fitzgerald. IRLANDA 

. 
 

 



 

À nossa frente: 365 dias: na sua frente 

e na minha frente! É muito tempo, mas 

Pierre Vigne sugere como viver este 

tempo tornando-o mais curto! 

Mais uma vez, Senhor, pela tua graça e 

com ela, acolho um novo ano. 

  O que será dele? Cada dia do 

calendário será « este dia que nos é 

dado », e que se estende ao longo das 

semanas e dos meses… muito rápido! 

Cada manhã um novo dia me será 

oferecido « para enriquecer minha alma 

com virtudes e torná-la agradável aos 

olhos de Deus ». 

  Pierre Vigne gostava de repeti-lo 

muitas vezes durante as missões que 

pregava durante o inverno. De vilarejo 

a vilarejo, todos os dias ele dizia: 

« onde estaríamos se Jesus não tivesse 

vindo a este mundo? » 

Era um apelo a viver cada dia com fé e 

esperança… como fizeram Maria, José 

e o Menino Jesus em Nazaré. 

  É um milagre 

de vida que 

Deus me dá e 

que devo 

compartilhar, 

pois é um bem 

do Céu,   

   um presente que Deus me dá… não 

  « presente de Natal », mas, sim, um      

presente do hoje. 
          Ao me dar este dia, Deus deseja 

ver meu campo de 24 horas cheio de 

sementes do bem. Pela sua graça elas 

crescerão. B. R 

 

 

 

 

 

Pela sua bênção elas crescerão...  B.R. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

      

 «Tudo o que é verdadeiro, 

nobre e justo, tudo o que é puro, 

amável e de boa reputação, tudo 

o que é virtuoso e digno de 

louvor, isto deveis ter no 

pensamento» (Fil 4, 8). 

A virtude é uma 

disposição habitual e 

firme para praticar o 

bem. Permite à pessoa 

não somente praticar 

atos bons, mas dar o 

melhor de si mesma.  

A pessoa virtuosa tende para o 

bem com todas as suas forças 

sensíveis e espirituais; procura o 

bem e opta por ele em atos 

concretos. 

As virtudes humanas são 

atitudes firmes, disposições 

estáveis, perfeições habituais da 

inteligência e da vontade, que 

regulam os nossos atos, ordenam 

as nossas paixões e guiam o 

nosso procedimento segundo a 

razão e a fé. Conferem   

facilidade, domínio e alegria 

para se levar uma vida 

moralmente boa.                           

Pessoa virtuosa é aquela que 

livremente pratica o bem. 

Catecismo da Igreja Católica - 1803-1804 

 

 

Não esquecer em janeiro: 
6 : Epifania. ******Como os magos, seguir a Estrela  
                                  que nos leva a Jesus. 
12 : Batismo de Jesus no Jordão.  
  Celebrar também nosso Batismo com mais consciência, 
cada « dia que nos é dado ». 
25 : Conversão de São Paulo : apelo a ser coerente como Paulo e Pierre Vigne : 
cristãos e apóstolos nas sociedades que não eram mais fáceis que as nossas. Suas 
VIDAS: o Cristo…e para Pierre Vigne a Eucaristia vivida, sua força para a vida 
missionária que se une à espiritualidade de Monsenhor d’Authier de Sisgaud. 

Em fevereiro: 2: Apresentação de Jesus no Templo e Jornada mundial da 
Vida Consagrada. Rezar por aqueles e aquelas que foram chamados à Vida 
consagrada e por suas Comunidades. 
E pensar depois no 5 de março: Quarta-feira de Cinzas, início da Quaresma.    
Um caminho de 40 dias que nos conduz para a Páscoa. 
 

 

Ao longo do ano, que a oração-bênção de Pierre Vigne vos acompanhe. 

« Jesus vos guarde, Jesus vos abençoe, Jesus vos conduza. » 

 
    

              «Spes non confundit – a esperança não engana» (Rm 5, 5).  

              Todos esperam. No coração de cada pessoa, encerra-se a  
          esperança como desejo e expectativa do bem, apesar de não saber 

o que trará consigo o amanhã. A imprevisibilidade do futuro faz surgir sentimentos 

por vezes contrapostos: desde a confiança ao medo, da serenidade ao desânimo, 
da certeza à dúvida.  

          Muitas vezes encontramos pessoas desanimadas que olham, com 
ceticismo e pessimismo, para o futuro como se nada lhes pudesse proporcionar 

felicidade. Que o Jubileu seja, para todos, ocasião de reanimar a 

esperança! A Palavra de Deus ajuda-nos a encontrar as razões para isso. (nº1)  
…a esperança não cede nas dificuldades: funda-se na fé e é 

alimentada pela caridade, permitindo assim avançar na vida. A propósito escreve 
Santo Agostinho: «Em qualquer modo de vida, não se pode passar sem estas três 
propensões da alma: crer, esperar, amar». (nº 3) 

…o próximo Jubileu há de ser um Ano Santo caraterizado pela esperança 

que não conhece ocaso, a esperança em Deus. Que nos ajude também a 

reencontrar a confiança necessária, tanto na Igreja como na sociedade, no 
relacionamento interpessoal, nas relações internacionais, na promoção da 

dignidade de cada pessoa e no respeito pela criação. Que o testemunho de fé seja 
fermento de esperança genuína no mundo. (nº 25)  

Deixemo-nos, desde já, atrair pela esperança, consentindo-lhe que, por 

nosso intermédio, se torne contagiosa para quantos a desejam… 
                                                   BULA DO PAPA FRANCISCO 


